

ACTIVIDADES

EXPOSICIÓN DE PINTURA "Oleada de Dignidad"
HOSPITAL "LA INMACULADA"- CENTROS DE SALUD

1 DE OCTUBRE: II ENCUENTRO COMARCAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y SALUD "saludAS"
Parque "Adolfo Suárez" de Huércal Overa, 10 – 15h.



2 DE OCTUBRE: TORNEO DE PÁDEL.

**5 DE OCTUBRE:
RASTRILLO ARTESANAL**

6 DE OCTUBRE: "DESAYUNO CASERO"



7 DE OCTUBRE:

"MENTALCHEFF"

8 DE OCTUBRE: Senda en la "Santa"



9 DE OCTUBRE: DÍA MUNDIAL DE LA SALUD MENTAL.

COLABORA:

DIRECCIÓN GERENCIA DEL ÁREA GESTIÓN SANITARIA NORTE DE ALMERÍA.
UGC SALUD MENTAL ÁREA NORTE DE ALMERIA.
COMISIÓN PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE UGCSM.
FAISEM.
EXCMO AYUNTAMIENTO.

Área de Gestión Sanitaria Norte de Almería

**DÍA MUNDIAL DE LA SALUD MENTAL:
10 DE OCTUBRE**



**UNIDAD DE GESTIÓN CLÍNICA
SALUD MENTAL**



Servicio Andaluz de Salud
CONSEJERÍA DE SALUD

10 DE OCTUBRE.
Día Mundial de la Salud Mental 2015

“Dignidad en Salud Mental”

El Día Mundial de la Salud Mental se celebra el 10 de octubre desde 1992. Cada año, la Organización Mundial de Salud elige un tema, y en este año 2015 es: **Dignidad en Salud Mental.**

Miles de personas con problemas de salud mental alrededor del mundo son privados de sus derechos humanos. Por ello no solo son discriminados, estigmatizados y marginalizados, si no que sufren abusos emocionales y físicos tanto en la comunidad como en la red de Salud Mental. Una pobre calidad debido a la ausencia de cuidados cualificados por parte de profesionales sanitarios conlleva a un detrimento en la dignidad.

El objetivo de este año plantea ser consciente de lo que se puede hacer para asegurar que las personas con problemas de salud mental puedan continuar viviendo con dignidad, a través de las políticas enfocadas a los derechos humanos y el respeto a la ley, la formación de profesionales sanitarios, respetar los consentimientos informados para los tratamientos, la inclusión de la toma de decisiones y el desarrollo de campañas de información.

Casi mil personas han participado en las votaciones de los lemas propuestos por la Confederación FEAFES para la campaña del Día Mundial de la Salud Mental de este año. *Ponte en mi lugar. Conecta conmigo.*

En esta ocasión, el eslogan pretende llamar a la empatía de la sociedad para con las personas con problemas de salud mental, y en base a él la Confederación trabajará el diseño de la campaña.

El AGS Norte de Almería lleva celebrando este día desde el año 2007, y en este presente planteamos que no debe ser distinto.

En este sentido el AGS Norte de Almería trabaja para lograr una recuperación completa de las personas que tienen una enfermedad mental, así como de sus familiares y de todas las personas de su entorno. Por ello, es fundamental celebrar el Día Mundial, reduciendo así la discriminación y el estigma.

Por tanto contamos con su apoyo y participación en estos días.

9 DE OCTUBRE: CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DE SALUD MENTAL.

**Lugar: SALÓN ACTOS DEL HOSPITAL “LA INMACULADA”,
Huércal Overa.**

12.00h: INAUGURACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD MENTAL

Dña. Gracia Fernández Moya, Delegada de Salud de Almería
Dña. Eva Jiménez Gómez, Directora Médica del AGS Norte de Almería.
D. Domingo Fernández, Alcalde de Huércal Overa
Dña. Amparo Lloret, Delegada Provincial de FAISEM
Dña. Macarena Marín Olalla, Directora de UGC Salud Mental.

12.30h: MESA REDONDA: “OLEADA DE DIGNIDAD”

Modera: Natividad Rastrero Rama, Trabajadora Social, USMC Alto Almanzora.

- **“Autoayuda”.**
Grupo de autoayuda Almería Norte.
- **“El poder del grupo. Yo soy mujer GRUSE”**
Integrantes de GRUSE Almería Norte.
- **“El Castillo de Salud Mental”.** **Presentación facebook del Hospital de Día de Salud Mental.**

ACTO DE ENTREGA DE DIPLOMAS DEPORTIVOS.

13.15h CLAUSURA DEL DÍA:

APERITIVO.



Servicio Andaluz de Salud
CONSEJERÍA DE SALUD